Bezirksrat 2021 (West)

Datum: 28.08.2021 (Beginn: 10:35 Uhr / Ende: 11:22 Uhr)

Ort: Videokonferenz über 3CX Web Meeting

Teilnehmer:

Bezirksleitung:

Hans-Jürgen Arnold (BSpW), Jürgen Schönbach (Stv. BSpW), Ulrich Hadaschick (BPW), Nils Wentzell (komm. BJW), Philipp Katlun (BSW)

Delegierte:

Thorsten Neul, Thomas Meilinger, Detlev LaRoche, Armin Wolf, Matthias Heinrich (Kreiswarte), Andreas Walter (HTK), Bernd Frank, Axel Michel, Rolf Schäfer (LDK), Thomas Neblung, Jörg Paul, Christoph Kaiser (LW), Thomas Schill (MTK), Marcus Felgener, Stefan Hauf (RTK), Tobias Stern und Andreas Stein (WI)

Gäste:

Andreas Hansetz (BA Sport Nachwuchs) und Tobias Senst (Geschäftsstelle HTTV)

Tagesordnung:

- 1. Begrüßungsformalitäten
 - a) Feststellung der Stimmberechtigung (durch Protokollant T. Neblung)
 - b) Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 17.06.2017
 - c) Genehmigung der Tagesordnung
- 2. Berichte Bezirksvorstand (vorab per Mail versandt)
- 3. Bestätigung Versammlungsleiter Tobias Senst
- 4. Entlastung der Funktionsträger Bezirk West
- Wahl folgender Funktionsträger Bezirk West:
 Bezirkssportwart, Bezirksjugendwart, Bezirksschülerwart, Bezirkspressewart
- 6. Anträge
- 7. Verschiedenes

Protokoll:

1) Begrüßungsformalitäten

BSpW Hans-Jürgen Arnold begrüßte die Amtsinhaber, die Delegierten und die Gäste, besonders Tobias Senst von der HTTV-Geschäftsstelle, der als Versammlungsleiter vorgesehen war. Protokollant Thomas Neblung stellte die Beschlussfähigkeit des Bezirksrates fest (17 von 24 gewählten Delegierten nahmen teil). Zum Protokoll der letzten Sitzung des Bezirksrates und der heutigen Tagesordnung gab es keine Anmerkungen.

2) Berichte Bezirksvorstand

Hans-Jürgen Arnold bedankte sich für die Unterstützung der Bezirksleitung und der Geschäftsstelle nach seiner kommissarischen Übernahme des Amtes vor ca. 3 Jahren und bei den inzwischen aus der Bezirksleitung ausgeschiedenen Andreas Walter (BJW) und Sebastian Bausch (BSW). Er wies auf die

zwischenzeitlich ernannten Beauftragten Axel Michel (Seniorensport), Andreas Hansetz (Sport Nachwuchs), Tobias Stern (Turniere Nachwuchs) und Thomas Neblung (Organisation) sowie auf die Sitzungsprotokolle der Bezirksleitung, die auf der Homepage des Bezirkes abrufbar sind, hin. Die Berichte von Nils Wentzell (komm. BJW) und Ulrich Hadschick (BPW) waren den Teilnehmern vorab per Mail zugesandt worden waren.

3) Bestätigung Versammlungsleiter Tobias Senst

4) Entlastung der Funktionsträger Bezirk West

Gegen die Ernennung von Tobias Senst zum Versammlungsleiter und die Entlastung der bisherigen Funktionsträger gab es keine Einwände.

5) Wahl der Funktionsträger Bezirk West

In einer Online-Abstimmung unter der Leitung von Tobias Senst wurden jeweils ohne Gegenstimmen Hans-Jürgen Arnold zum Bezirksportwart, Nils Wentzell zum Bezirksjugendwart, Philipp Katlun zum Bezirksschülerwart und Ulrich Hadaschick zum Bezirkspressewart gewählt. Es gab keine Gegenkandidaten.

6) Anträge

Fehlanzeige

7) Verschiedenes

- Hans-Jürgen Arnold verabschiedete Jürgen Schönbach, der sein Amt als stellvertretender Bezirkssportwart aus Altersgründen nicht weiter ausüben möchte. Er bedankte sich für die immer kollegiale Zusammenarbeit und den fruchtbaren Austausch. Die Abschiedsworte von Jürgen Schönbach erreichten die Teilnehmer aus technischen Gründen erst nach der Sitzung: Er bedankte sich für die netten Worte und die freundliche, immer faire und gute Zusammenarbeit innerhalb der Bezirksleitung, besonders aber mit Hans-Jürgen Arnold, und hob dessen hervorragende Führung, Kompetenz und großes Engagement hervor. Er bleibe auch ohne Amt allen, insbesondere Hans-Jürgen Arnold, gerne freundschaftlich verbunden.
- Hans-Jürgen Arnold erwähnte anstehende Ehrungen für die Funktionsträger Andreas Hansetz, Andreas Walter, Philipp Katlun, Florian Dorn, Paul-Hermann Göbel, Nils Wentzell, Tilo Knauf und Detlev LaRoche, die in absehbarer Zeit entweder direkt oder vom jeweils zuständigen Kreis vorgenommen werden.
- Diverse Aspekte aus dem jüngst vom HTTV per Newsletter 08-2021 veröffentlichten Informationsblatt zur Saison 2021/2022 (Schwerpunkt: Anwendung der 3G-Regelung) und deren korrekte Auslegung wurden intensiv diskutiert.
- Nils Wentzell kündigte den Versand eines Schreibens an alle auf Bezirksebene startenden Nachwuchsmannschaften mit einer Zusammenfassung der wesentlichen Punkte aus o. a. Informationsblatt an.

Hans-Jürgen Arnold bedankte sich für die Teilnahme und beendet die Sitzung des Bezirksrates um 11:22 Uhr.

Hans-Jürgen Arnold Bezirkssportwart Thomas Neblung BA Organisation